

# Adaptnet, 11 November 2008

---

## Recommended Citation

"Adaptnet, 11 November 2008", ADAPTNet Bahasa Indonesian Edition, November 11, 2008,  
<https://nautilus.org/adaptnet/adaptnet-11-november-2008/>

---

# Adaptnet, 11 November 2008

1. Perubahan Iklim di Queensland: Ilmu Pengetahuan Memberitahu Kita Apa?
2. Peran Kota-Kota di Pemerintahan Iklim - Kasus Kota London
3. Menghadapi Perubahan Iklim: Strategi untuk Amerika Serikat
4. Mendanai Tanggapan Perubahan Iklim Global: Usulan
5. Hak Tanah Tempat Merumput; Matapencarian dan Adaptasi Iklim
6. GREENHOUSE 2009: Perubahan Iklim dan Tanggapan

Forum Kebijakan: Perubahan Iklim, Kerentanan dan Adaptasi bagi wilayah Barat Daya Negara Bagian Australia Barat sejak 1975 hingga Saat ini - Luke Morgan

### **1. Perubahan Iklim di Queensland: Ilmu Pengetahuan Memberitahu Kita Apa?**

Laporan ini menganalisa ilmu pengetahuan perubahan iklim di tingkat internasional dan nasional, kemudian mengkaji signifikansinya terhadap Queensland, Australia. Laporan ini menemukan bahwa Queensland menghadapi risiko dari dampak perubahan iklim. Laporan ini menekankan perlunya mengurangi emisi gas rumah kaca, serta melakukan adaptasi terhadap perubahan-perubahan yang tidak bisa dihindari untuk memastikan kelangsungan hidup dan kesejahteraan di masa depan.

[Perubahan Iklim di Queensland: Ilmu Pengetahuan Memberitahu Kita Apa?](#) Biro Perubahan Iklim, Badan Perlindungan Lingkungan Hidup, Brisbane, Australia, Juni 2008 [2.12 MB, PDF]

### **2. Peran Kota-Kota di Pemerintahan Iklim - Kasus Kota London**

Kertas kerja ini memberikan fokus kepada sekelompok pemeran bukan negara, melainkan kota-kota, serta peran mereka dalam pemerintahan iklim. Dokumen ini berisi pengalaman kota London dan melihat signifikansi aktivitas London dalam menangani perubahan iklim, kemudian mengkaji bagaimana kota tersebut mampu memberi dampak serta terkena dampak dari kerangka kerja kebijakan internasional pasca 2012.

[Pemerintahan Perubahan Iklim Pasca 2012: Peran Kota-Kota Global - London](#), Harriet Bulkeley dan Heike Schroeder, Kertas Kerja 123, Pusat Riset Perubahan Iklim, Inggris, Oktober 2008 [1.14 MB, PDF]

### **3. Menghadapi Perubahan Iklim: Strategi untuk Amerika Serikat**

Laporan ini memberikan argumentasi bahwa Amerika Serikat perlu mengambil peran sebagai pemimpin dalam hal perubahan iklim dengan melakukan tindakan di tingkat domestik. Laporan ini mengusulkan sebuah strategi negosiasi untuk Amerika Serikat dalam hal perjanjian global iklim PBB yang menyertakan komitmen dari semua ekonomi utama dunia. Laporan ini mendorong negara-negara kaya untuk membantu negara yang rentan agar mereka mampu beradaptasi terhadap dampak perubahan iklim yang tidak bisa dihindari.

[Menghadapi Perubahan Iklim: Sebuah Strategi untuk Kebijakan Luar Negeri Amerika Serikat](#), George E. Pataki dan Thomas J. Vilsack (Pimpinan Gugus Tugas), Laporan No. 61 Gugus Tugas Independen, Dewan Hubungan Internasional, New York, Amerika Serikat, 2008

### **4. Mendanai Tanggapan Perubahan Iklim Global: Usulan**

Dokumen ini menelaah prospek menciptakan Dana Perubahan Iklim (CCF) sebagai sebuah pilihan untuk membiayai aktivitas-aktivitas dalam merespon perubahan iklim global. Menurut dokumen ini, Konferensi Para Pihak (COP) perlu secara langsung mengoperasikan mekanisme pendanaan Konvensi dengan membentuk Dana Perubahan Iklim (CCF).

[Mendanai Tanggapan Perubahan Iklim Global: Usulan untuk Menciptakan Dana Perubahan Iklim \(CCF\)](#), Catatan Analitis, Pusat Selatan, Jenewa, Swiss, Mei 2008

### **5. Hak Tanah Tempak Merumput; Matapencaharian dan Adaptasi Iklim**

Dokumen ini memberikan paparan singkat mengenai sistem tanah untuk merumput, dan menganalisa alasan dibalik mobilitas sebagai sebuah strategi untuk mengatasi pemberian sumberdaya yang minim dan beragam. Dokumen ini membahas hak-hak yang terkait akses dan kendali sumberdaya dalam konteks perubahan iklim.

[Melihat dari Pagar: Hak Tanah untuk Merumput, Matapencaharian, dan Adaptasi Perubahan Iklim](#), Michele Nori, Michael Taylor, Alessandra Sensi, Dokumen Isu No. 148, Institut Internasional Lingkungan Hidup dan Pembangunan (IIED), Inggris, Mei 2008 [235 KB, PDF]

### **6. GREENHOUSE 2009: Perubahan Iklim dan Tanggapan**

Konferensi yang berlangsung antara tanggal 23-26 Maret 2009 di Burswood Convention Centre, Perth, Australia, akan menampilkan banyak contoh pendekatan yang dilakukan oleh pihak industri dan pemerintah dalam melakukan adaptasi dan mitigasi perubahan iklim, serta menampilkan presentasi-presentasi mengenai temuan-temuan ilmiah terbaru di Australia dan dunia internasional. Paper proposal dapat diserahkan paling lambat tanggal 14 November 2008.

[GREENHOUSE 2009: Perubahan Iklim dan Tanggapan](#), CSIRO dan Program Ilmu Pengetahuan Perubahan Iklim Australia, Burswood Convention Centre, Perth, Australia Barat, 23-26 Maret 2009

### **Forum Kebijakan: Perubahan Iklim, Kerentanan dan Adaptasi bagi wilayah Barat Daya Negara Bagian Australia Barat sejak 1975 hingga Saat ini - Luke Morgan**

Luke Morgan, Pejabat Kebijakan Senior Departemen Pertanian dan Pangan Negara Bagian Australia Barat, menulis, "Kesadartahuan dan adaptasi perubahan iklim dalam 30 tahun terakhir mulai muncul, dengan banyak sektor yang mulai melakukan tanggapan dalam lima hingga 10 tahun terakhir. Tanggapan di masa lalu banyak difokuskan kepada mitigasi emisi gas rumah kaca, namun dengan semakin nyata dampak perubahan iklim dan bergesernya perhatian dunia ke arah adaptasi, sektor-sektor di wilayah barat daya Negara Bagian Australia Barat (SWWA) juga mempertimbangkan untuk beradaptasi." Morgan menyarankan, "Tantangan di masa depan adalah memahami dengan lebih baik apa yang mempengaruhi pengambilan keputusan orang-orang serta bagaimana menggugah mereka untuk mengubah perilaku berdasarkan pengetahuan baru mengenai

perubahan iklim. Ada kebutuhan untuk mempertemukan ilmu pengetahuan dengan komunitas yang lebih luas, serta memberikan peluang bagi masyarakat untuk memahami konsekuensi dari tindakan yang berbeda-beda, untuk mempertanyakan asumsi-asumsi, kesimpulan, dan kepercayaan yang mereka miliki, kemudian menggugah mereka untuk mempertimbangkan perspektif yang berbeda.

[Forum Kebijakan: Perubahan Iklim, Kerentanan dan Adaptasi bagi wilayah Barat Daya Negara Bagian Australia Barat sejak 1975 hingga Saat Ini](#), Luke Morgan, Forum Kebijakan Adaptnet 08-1-P-Ad, 11 November 2008

AdaptNet dalam Bahasa Inggris tersedia di: [Adaptnet 11 November 2008](#)

---

View this online at: <https://nautilus.org/adaptnet/adaptnet-11-november-2008/>

Nautilus Institute  
608 San Miguel Ave., Berkeley, CA 94707-1535 | Phone: (510) 423-0372 | Email:  
[nautilus@nautilus.org](mailto:nautilus@nautilus.org)